

ABSTRAK

FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KESADARAN MASYARAKAT DALAM MEMBAYAR PAJAK BUMI DAN BANGUNAN DI KABUPATEN ALOR KECAMATAN TELUK MUTIARA

Pajak Bumi dan Bangunan adalah pajak Negara yang kena terhadap bumi dan bangunan berdasarkan Undang-Undang nomor 12 Tahun 1984 tentang pajak Bumi dan Bangunan sebagai mana telah diubah dengan Undang-Undang nomor 12 Tahun 1994. Pajak PBB adalah bagian dari salah satu faktor pemasukan untuk negara, terutama pada pemerintah daerah yang potensial dan juga berkontribusi pada suatu pendapatan daerah.

Menurut Siahhan dan Pahala. (2009 “Pajak Bumi dan Bangunan di Indonesia Teori dan Praktik”. Yogyakarta: Graha Ilmu). Pajak PBB adalah bagian dari salah satu faktor pemasukan untuk negara terutama pada pemerintah daerah yang potensial dan juga berkontribusi pada suatu pendapatan daerah, oleh karena itu dalam pelaksanaan pemungutan pajak bumi dan bangunan masih sangat banyak masyarakat yang tidak sadar atas hak dan kewajiban, wajib pajak yang tidak memahami tentang tata cara dan peraturan perpajakan akan cenderung menjadi wajib pajak yang tidak taat.

Pajak Bumi dan Bangunan (PBB) adalah pajak yang bersifat kebendaan dalam arti besarnya pajak terutang ditentukan oleh keadaan objek yaitu bumi, tanah dan bangunan. Kabupaten Alor Kecamatan Teluk Mutiara merupakan wilayah yang memiliki potensi dalam pusat Kota sehingga dapat meningkatkan pendapatan daerah, oleh karena itu keberhasilan penerimaan pajak bumi dan bangunan dibutuhkan kesadaran dan kepatuhan dari masyarakat dalam membayar pajak bumi dan bangunan.

Menurut (Hardiningsih,2011) Pengetahuan perpajakan adalah proses perubahan sikap dan prinsip seorang wajib pajak atau kelompok wajib pajak dalam usaha mendewasakan manusia melalui upaya untuk pengajaran. Pengetahuan/pemahaman wajib pajak terhadap perpajakan merupakan cara wajib pajak untuk memahami kewajiban wajib pajak dalam membayar pajak bumi dan bangunan. Wajib pajak yang tidak memahami mengenai perpajakan akan berpotensi menjadi wajib pajak yang tidak taat dalam membayar pajak. Seseorang yang berpendidikan pajak akan mempunyai pengetahuan tentang perpajakan, baik itu soal tarif pajak yang akan mereka bayar, maupun manfaat pajak yang akan berguna bagi kehidupan mereka.

Menurut (Robbinson, 2011:11) Sikap adalah suatu pernyataan evaluatif, baik yang menguntungkan atau tidak tentang pada objek orang atau peristiwa. sikap berpengaruh signifikan terhadap kepatuhan wajib pajak. Sikap seseorang terhadap suatu objek adalah perasaan mendukung atau memihak (*favorable*) maupun perasaan tidak mendukung atau tidak memihak (*unfavorable*) pada objek tertentu. Seseorang yang mendukung atas suatu objek sikap akan memiliki kecenderungan bertindak untuk melakukan tindakan pada objek sikap.

Berdasarkan penjelasan diatas maka dalam penelitian ini akan membahas pengaruh faktor pengetahuan perpajakan dan faktor sikap wajib pajak terhadap kesadaran masyarakat dalam membayar pajak bumi dan bangunan di Kabupaten Alor Kecamatan Teluk Mutiara. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode asosiatif dengan pendekatan kuantitatif, dengan teknik

pengambilan sampel, peneliti menggunakan teknik pembagian kuisioner. Sehingga diperoleh sampel sebanyak 99 responden di ambil secara random dan jumlah populasi 13.346 penduduk wajib pajak Kabupaten Alor Kecamatan Teluk Mutiara. Teknik analisis data yang peneliti gunakan dalam penelitian ini untuk mengetahui pegraruh faktor pengetahuan perpajakan dan faktor sikap wajib pajak terhadap kesadaran masyarakat dalam membayar pajak bumi dan bangunan di Kabupaten Alor Kecamatan Teluk Mutiara. Peneliti menggunakan Uji Analisis Linier Berganda, Uji T (parsial), Uji F (Simultan) dan Uji koefisien determinasi (R²). dan hasil penelitian yang dilakukan, peneliti dapat menyimpulkan bahwa secara parsial faktor pengetahuan perpajakan berpengaruh positif dan signifikan terhadap kesadaran masyarakat dalam membayar pajak bumi dan bangunan di Kabupaten Alor Kecamatan Teluk Mutiara dan sikap wajib pajak berpengaruh positif dan signifikan terhadap kesadaran masyarakat dalam membayar pajak bumi dan bangunan di Kabupaten Alor Kecamatan Teluk Mutiara.

Kata Kunci : Pajak Bumi dan Bangunan, Pengetahuan Perpajakan dan Sikap Wajib Pajak.